

TARN
De nombreux soutiens au papy agressé

• page 34

SAÏX
Ultimes vœux pour G. Dura

• page 21

ALBI
Barnum magique au festival de jazz

• page 32

LACROUZETTE
Un système innovant pour l'habitat

• page 22



MAZAMET
Les Restos du cœur toujours mobilisés

• page 23

LAVAUR
L'Adulciné poursuit sa saison culturelle

• page 26



LA DÉPÊCHE DU MIDI

TARN CASTRES

MERCREDI 15 JANVIER 2020

Agence de Castres, tél : 05 63 51 42 10 • redaction81@ladepeche.fr

81 arbres fruitiers volés

Boris Assi, safranier à Rabastens, a pris du retard sur son projet de ferme. • page 34

CASTRES

8^e RPIMa : des opex en 2020

Plus de 700 hommes du régiment castrais seront projetés sur des opérations extérieures programmées dans les prochains mois. Mais dès à présent, le régiment est en phase d'alerte, prêt à être mobilisé en quelques heures.

• page 19



Le régiment du colonel Prod'homme sera concentré sur les opérations extérieures en 2020.

Municipales : débat animé entre les 4 candidats en lice à Castres

Castres. Un débat sur les ondes de France Bleu Occitanie en partenariat avec La Dépêche du Midi a eu lieu hier soir. • page 20



MÉTÉO DU JOUR

CE MATIN

La matinée sera dégagée sur l'ensemble du département.

Température : 5/12°



CET APRÈS-MIDI

L'après-midi, le soleil continuera de dominer.

Température : 13/15°



CE SOIR

La soirée sera plus fraîche avec un ciel toujours dégagé.

Température : 5/10°



Prévisions jusqu'à 7 jours
au 0 899 70 37 24 (0,34€/min)

TARN

2000 personnes dans les rues



Bien que moins nombreux, les Albigeois continuent de défilier dans les rues pour s'opposer à la réforme des retraites. /Photo Marie-Pierre Volle

Les Tarnais restent mobilisés après plus d'un mois de grève. Nouvelle manifestation demain

• page 18

LACROUZETTE

Une alimentation multiple pour une énergie permanente

C'est une belle bâtisse ancienne, au lieu-dit « Provençarières », qui vient de bénéficier pour la première fois en France d'un système d'alimentation électrique peu banal. De par sa situation isolée en bord d'Agout, cette maison, propriété d'Alain et Chantal Béziat, bien qu'ouverte au réseau électrique subit, en bout de ligne, de nombreuses chutes de tension.

Pour les propriétaires désormais d'y vivre plus souvent et plus longtemps, cela devenait un gros handicap et des soucis avec les appareils ménagers et le chauffage les ont incités à demander un renforcement de ligne contraignant ainsi le fournisseur d'énergie à la pose d'un transformateur couplé au tirage de lignes aériennes et souterraines, dont le coût se montait à 402 000 €. Le Syndicat départemental d'énergie du Tam et plus précisément sa directrice Catherine Moncet, avec le concours d'une entreprise caennaise, la SIREA, en la personne de Yannick Barat, ont alors inventé et mis en place un système novateur d'alimentation multiple permettant d'offrir une électricité stable. En plus de l'électricité classique par



Cette maison isolée bénéficie d'un système innovant d'alimentation électrique.

câble, ils ont mis en place un système d'alimentation photovoltaïque qui lui-même, lorsque sa production n'est pas sollicitée, stocke l'énergie produite dans des batteries. Ce dispositif innovant, véritable prouesse technique, permet une alimentation régulière fournie alternativement,

en fonction du moment et des besoins, par le voltaïque, par les batteries chargées elles-mêmes par les panneaux voltaïques et enfin le courant classique. Le coût de ce système revient à 47 700 € et a été financé à 40 % par le ministère de la Transition écologique, à 30 % par le conseil

départemental et 30 % par le Syndicat départemental d'énergie du Tam. Une première technique purement tarnaise, inaugurée par Christophe Ramon, président du Conseil départemental ; Alain Astié, président du SDET, et François Bono, maire de Lacrouzette.

BRASSAC

J.-Claude Guiraud sollicitera un nouveau mandat



Le maire avec une partie de son équipe qui sera renouvelée pour une large partie.

La municipalité a présenté ses vœux à la population avec une belle affluence dans la salle des pas perdus pour écouter Jean-Claude Guiraud. Période électorale oblige, la communication municipale est encadrée et le maire annonçait ne pouvoir évoquer les projets de la commune. Il revenait néanmoins sur les réalisations de l'année écoulée, avec plusieurs investissements en direction de l'accessibilité comme l'accès au temple et la nouvelle entrée du camping. La maison du Camboussel a pratiquement terminé sa réhabilitation avec trois niveaux désormais attribués au VTT-Club, aux Galopins et au Rallye Val d'Agout. Le pigeonier sera quant à lui réservé au Yéti-Club qui propose des activités d'escalade et de sports de neige. La pataugeoire à côté de la piscine municipale a également subi un lifting en même temps que sa sécurisation. Côté travaux, la nouvelle adduction en eau potable du quartier des Payssibits sera

opérationnelle fin janvier et les employés municipaux vont pouvoir utiliser du nouveau matériel tout neuf pour travailler. Le maire remerciait l'ensemble des employés municipaux, les personnels des écoles et du collège, les élus, les présidents et bénévoles d'associations, les gendarmes et sapeurs-pompiers, les agents des Hautes Terres d'Occ qui portent les dossiers... Il avait une pensée pour les absents et souhaitait la bienvenue aux nouveaux habitants ou commerçants ainsi qu'au nouveau curé Louis Debon. Après un clin d'œil aux trois derniers bébés nés sur la commune, Jean-Claude Guiraud annonçait qu'il allait solliciter un nouveau mandat de maire au mois de mars avec une équipe remaniée. Enfin, il présentait le nouveau médecin qui intégrera prochainement la maison de santé de Brassac. Il s'agit du docteur Véronique Cousin-Vialelle, qui sera présentée dès vendredi dans ces colonnes.

MONTREDON-LABESSONNIÉ

Music-hall et galette pour les aînés

C'est un très bel après-midi que Générations Mouvement et la mairie ont offert à tous les seniors de la commune en ce début d'année pour fêter les Rois. Avant de céder la place au spectacle, les présidents Nicole Camp et Jean-Marc Houllès souhaitaient la bienvenue à tous et donnaient la parole à Jean-Paul Chamayou. Le maire présentait alors ses vœux à l'assistance, puis sacrifiant à une vieille tradition française, il respectait le devoir de réserve électorale en écoutant largement le traditionnel discours qu'il a l'habitude de prononcer à cette occasion. Il tenait tout de même à annoncer « une mauvaise nouvelle et deux bonnes nouvelles ». La première concerne la fermeture du bureau de poste, qui devrait intervenir d'ici quelques jours, une annonce « choc » très vite atténuée par

celle de la création d'une agence postale communale qui sera située dans les locaux de la médiathèque-office de tourisme. Une des bonnes nouvelles concernait le barrage de Bezan, dont les études et travaux sont pratiquement terminés. En conséquence, la vanne de vidange devrait être fermée dans les semaines qui viennent afin de permettre le remplissage du lac par paliers. Enfin, le maire annonçait que le Tour de France passera par le village le vendredi 3 juillet, lors de l'étape Millau-Lavaur. Enfin, le maire invitait les personnes présentes à la cérémonie des vœux à la population qui aura lieu le dimanche 19 janvier, à 11 heures. Après les discours, place au spectacle avec « Loëtitia et Daniel font leur music-hall ». Durant deux heures, le duo a transporté le public dans un répertoire de



Loëtitia et Daniel. /Photo DDM, M.-A. D.

chansons de variété française des années « 50 » à « 80 ». Le tout agrémenté de paillettes, de plumes, d'humour, mais aussi d'émotion grâce à la superbe voix de Loëtitia interprétant Piaf, Barbara, Dalida tandis que Daniel faisait revivre Brel, Claude

François ou Luis Mariano. Un spectacle de qualité très apprécié par le public montredonnais. L'après-midi se terminait par un goûter royal de focaces et de galettes.

M.-A. D.

MURAT-SUR-VÈBRE

Mariages : le retour

Après une année blanche en mariage, c'est reparti en fanfare pour les marches nuptiales : quatre en 2019. En revanche, année sobre pour les naissances et décès.

5 naissances : Anaë Caumette, rue de Lauze, le 24 janvier ; Ivana Valette Viguier, rue de la Bergerie, 4 mai ; Alexandre Pistre, les Arribats, 28 juin ; Arthur Dambrine, route de Condomines, 9 août ; Luz Carreto Laplace, les Fouillès, 14 septembre.

4 mariages : Émilie Anton et Thierry Ano, Plos, le 30 mars ; Régine Pistre et Alain Jais, le Causse, 29 avril ; Audrey Pechalrieu et Francis Vialet, Revaliès, 6 juillet ; Élisabeth Meis et Jean Prades, Plos, 3 août.

7 décès : Jeannine Cros née Senaux, 83 ans, avenue de l'Albigeois, 16 février ; Jacques Roque, 60 ans, Canac, 20 mars ; Sylvie Ruiz née Andrieux, Moulin-Mage, 16 juin ; Clément Vidal, 83 ans, rue Adrien Granier, 19 juin ; Gertrude Jadin née Bourquin, Cantonnières, 5 août ; Colette Riera née Caylet, la Fonblanque, 28 août ; Denis Roque, 85 ans, Lacour, 12 décembre.

Aux Adrets, maison de retraite, 7 décès : Maurice Sabatier (Moulin-Mage), 91 ans, 7 janvier ; Raymond Brière née Chauveau, 14 avril ; Micheline Lassaing née Fauchillon, 19 mai ; Marie Pujol née Urffer, 31 mai ; Albert Salles, 16 juin ; Annie Deguil, 25 juin, et Raymond Peyre, 8 août.

en bref

ASSEMBLÉES GÉNÉRALES. Le comité d'animations tiendra son assemblée générale le vendredi 17 janvier, à 18 h 30, en salle Panel. Rappelons qu'il est l'organisateur de grosses manifestations populaires (marchés, vide-greniers, foire du terroir). Une réunion d'autant plus importante que cette association, sans président depuis trois mois, devra donc se trouver une nouvelle tête, après élection du conseil d'administration. Le samedi 25 janvier, ce sera au tour de l'association de pêche de siéger en salle Panel : assemblée générale à 17 heures. Les aficionados locaux de cette activité de loisir plancheront pour préparer au mieux la saison 2020.

LACAUNE

Rugby : l'OMLPL sans ambition

Les déplacements de l'OMLPL ne sont décidément pas la tasse de thé des montagnards. Sur la pelouse de L'Union, malgré une première partie de match appliquée surtout en défense, le syndrome de l'extérieur est vite réapparu. Un sursaut de nos troupes au début de la seconde période a permis de revenir à portée de fusil avec un score de 9 à 15. Malheureusement, à partir de la 50^e minute, les joueurs ont fait tout et n'importe quoi, permettant aux locaux de réclamer leur rugby, presque en marchant. Aussi, le score final et sévère de 39 à 9 est fort logique et



Le groupe féminin s'est qualifié pour la seconde phase de championnat.

même inquiétant, juste avant de recevoir une des grosses pointures de la poule, Monclar, diman-

che prochain. À bien méditer en essayant de retrouver des solutions pour sortir de cette ornière

dangereuse où le club s'est engagé. En revanche, les féminines sont à féliciter. Les joueuses de l'entente Alban-Lacaune ont emporté à Vielmur sur le score de 26 à 21 mais le match a été dur face à une équipe qui s'est battue jusqu'à la dernière minute, rendant la victoire encore plus belle. Elle assure la qualification pour la deuxième phase du championnat qui débutera le 2 février. Elle verra s'affronter les deux meilleures équipes de chaque poule pour une qualification aux phases finales. Supporters, venez nombreux les soutenir, elles ont besoin de votre appui !